

Fecha: 08-01-2026
Medio: El Austral de la Araucanía
Supl.: El Austral de la Araucanía
Tipo: Noticia general
Título: Intensifican medidas de seguridad para la carrera

Pág. : 11
Cm2: 214,5
VPE: \$ 333.377

Tiraje: 8.000
Lectoría: 16.000
Favorabilidad: No Definida

Intensifican medidas de seguridad para la carrera

PLANIFICACIÓN. Acciones están dirigidas a garantizar el normal desarrollo de la competencia.

Uno de los aspectos claves para el normal desarrollo del Ironman 70.3 de Pucón es el de la seguridad. Para tomar medidas en esa línea y minimizar las opciones de riesgo, se reunieron organizadores del evento de este domingo, Carabineros, la Armada y distintos estamentos del municipio lacustre.

La cita sirvió para fortalecer las acciones que se imple-

mentaron en las ediciones pasadas de la cita.

"En la zona del nado contaremos con 40 kayacks, ocho motos de agua y el apoyo de las motos de la Armada. Además contaremos en tierra con seis ambulancias, con motos, paramédicos y 10 motocicletas todo terreno. Yo diría que hay mucha seguridad", expresa Christian Martín, director de Gestión del Riesgo de Desastres del municipio lacustre. **C3**

"Tendremos una participación de alrededor de 12 mil a 14 mil personas en la ciudad durante esta semana", indica Eduardo Tello, director de



MUNICIPALIDAD DE PUCÓN

MEDIDAS DE SEGURIDAD ESPECIALES SE HAN TOMADO PARA EL NORMAL DESARROLLO DEL IRONMAN 70.3 DE PUCÓN.